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Assemblea generale ordinaria 2023 

Relazione del Presidente 

Finalmente lo scorso anno ci siamo lasciati alle spalle (spero definitivamente) la pandemia e 
abbiamo potuto ricominciare con le nostre attività, dalle prove, ai concerti, ai servizi. 

Determinanti e accompagnati da un grande successo sono stati i due appuntamenti al Teatro 
Sociale: il concerto in ricordo di Ennio Morricone, rinviato ben due volte per il COVID, e il 
tradizionale Gala. Il tutto esaurito per il primo e il quasi tutto esaurito per il secondo (a causa 
dell’influenza vi sono stati una ventina di posti vuoti) hanno testimoniato il valore musicale della 
banda e soprattutto gratificato il vostro immenso impegno artistico e, da non dimenticare, il 
grande contributo in tempo dedicato alle prove. 

Oltre ai tradizionali servizi, abbiamo avuto anche l’appuntamento con i festeggiamenti per il 
presidente della Confederazione Ignazio Cassis alla Stazione di Bellinzona e in forma diversa da 
quattro anni fa la cerimonia di Natale della città. Anche per questi due servizi particolari vi è stata 
l’ammirazione accompagnata dai ringraziamenti da parte delle autorità federali e cittadine. 

Altri punti: 

➢ Quest’anno non mi soffermo sul tema dei giovani e della loro partecipazione al movimento 

bandistico cantonale. Darò alle eventuali la parola a Elio Felice che, come ha fatto la scorsa 

settimana alla riunione dei presidenti delle bande febati, vi illustrerà i problemi attuali e le 

prospettive future del movimento giovanile e della formazione e del perfezionamento post 

esami febati in generale. Elio stesso, Luigi e Nicola si stanno seriamente e intensamente 

impegnando per promuovere la formazione giovanile nel Bellinzonese tramite la SBR. 

➢ Sempre in ambito giovanile vi ricordo la sottoscrizione delle firme per l’iniziativa popolare 

100 giorni per la musica alla quale tutti dobbiamo contribuire per incitare il Cantone e i 

Comuni a stimolare e finanziare quanto si fa per incrementare l’insegnamento della musica 

(gli appositi formulari sono appesi al nostro albo). La febati fa parte del Comitato a 

sostegno e riceve già un contributo cantonale. La città si impegna pure con un modesto 

sussidio versato alla SBR. Molti comuni non no fanno ancora, 

➢ Altro tema oggetto di dibattito da tanti anni con ancora molte parole e poco contenuto è 

quello della nostra sede e più in generale di tutto l’ex Stallone. Avete senz’altro letto a 

inizio marzo sui nostri due quotidiani articoli aventi per tema un Centro giovanile a 

Bellinzona. Obiettivo di chi ha sollecitato questi articoli è quello di trasformare l’ex Stallone 

in un Centro giovanile, dopo il rifiuto comunale di crearlo nella ex Caserma di Ravecchia. 

Nessuno mette in discussione questa importante esigenza bellinzonese che però ci 

priverebbe della nostra grande sala prove. Si sta invece pensando a una completa 

ristrutturazione (dopo 40 anni dall’ultima!) di tutto lo stabile con nuovi contenuti comunali 

al piano terreno e il “rifacimento” del piano dove noi ci troviamo. L’investimento previsto 

nei prossimi anni richiederà una spesa rilevante che speriamo possa essere rapidamente 
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decisa a livello esecutivo e approvata poi dal Consiglio comunale. È ovvio che la messa a 

disposizione dello stabile ristrutturato non avverrà prima del 2025. 

➢ Altro tema che ci assilla annualmente e per il quale a livello Comitato ci impegniamo 

continuamente è il finanziamento della nostra attività. Siamo sempre alla ricerca di 

sponsor, oltre naturalmente al gradito e importante sostegno comunale. 

➢ Ho lasciato da ultimo, ma primo per importanza il commento al risultato del sondaggio al 

quale avete partecipato numerosissimi. Alle eventuali, dopo aver svolto i punti protocollari 

dell’assemblea, Luigi vi illustrerà i risultati del sondaggio e vi darà alcuni spunti che sono 

usciti dalle vostre osservazioni, alle quali diamo una grande importanza per disegnare il 

futuro prossimo della nostra associazione. 

 

Concludo quindi queste brevi osservazioni e spunti ringraziandovi non per abitudine, bensì per 
convinzione, per il grande impegno che anche nel 2022 avete messo per dare lustro alla banda e 
per riaffermare la sua giusta collocazione nel panorama culturale bellinzonese e non solo. 

Sono convinto che è principalmente il vostro continuo contributo che permette alla Civica 
Filarmonica di continuare con successo la sua attività, riconosciuta a livello bandistico cantonale. 

GRAZIE 

 

27 marzo 2023 

 

  

 

 

 

 


